

第1 学年 学年通信「輝石」

令和6年5月27日発行 文責：貞包



○体育大会

5月19日(日)に晴天に恵まれ、第64回体育大会が行われました。初めての体育大会練習は、晴天の中での演舞練習、なかなかうまくいかない全員リレーのバトンパスなど、大変なことも多かったと思います。しかし、団長、副団長やリーダーたちの優しく、情熱あふれる演舞の指導にやる気を出し、部活動や社会体育で鍛えた先輩たちの走力に感動した1年生も多かったようです。1年生も、一人一人が今できることを全力で行い、協力して活動している姿を見て、体育大会を通して成長を感じました。保護者の皆様もご参観ありがとうございました。☺生徒の感想です。

800m 走は得点にはならないけれど、そこで勝つために1か月ほど、家の周りの1.2kmを走りました。でも、1位になれなかったのが悔しかったです。また、来年に向けて体力をつけたいと思います。この体育大会では、チームとの協力が身につきました。1組 深川はるま

今年の体育大会で私が得たことは、先輩たちがみんなを引っ張る姿に感動したことです。先輩たちは私たちよりたくさん練習して、演舞の内容を考えてくれました。そして、私たちにやさしく手本を見せながら、一生懸命教えてくださいました。その姿を見て、「私も本気で頑張ろう。」と思い、練習に取り組みました。1組 瀧川みな

中学校初めての体育大会は、とにかく迫力がすごかったです。小学校の時とは比べ物にならないくらいみんな声が出ていました。3年生の先輩たちは、「ザ・リーダー」みたいで、声がめっちゃでていました。僕も3年生になったらこんなにいっぱい声を出さなきゃいけないんだとも思いました。何の種目でも小学校の時よりレベルが高く感動しました。2組 藤戸てるよし

中学校で初めての体育大会だったので、演舞についていけるのか、学年種目はうまくできるのか、とても緊張しました。しかし、青団で協力したり、声をかけ合ったりして応援合戦で優勝でき、とてもうれしかったです。この体育大会を通して、目標の「仲間と共に輝く」ことができたと思いました。2組 大塚みらい

○前期中間テスト

6/13(木)、6/14(金)は、初めての定期テストです。川副中学校では、テスト前にガイダンスを実施して、教科担当がテスト範囲やポイントを丁寧に説明します。また、テスト範囲のプリントだけでなく、学習内容の確認リストが提示されたナビゲーションシート(5/29配布)もあります。これらをうまく活用できるよう指導していきたいと思っていますので、ご家庭でもご確認いただけますと助かります。プレテストも実施予定です。また、1年生は初めての定期テストということで、テスト5日前から部活動が休みとなります。

★プレテスト

6/5(水)② 数学

6/11(火)④ 英語

6/12(水)④ 社会

★中間テスト 本番

6/13(木)①理 ②数 ③社

6/14(金)①国 ②英 ③避難訓練

④命についての講話

○知能検査・NRTの結果を(白の成績ファイル)渡しています。